

Les Celliers du Val des Pins se renouvellent



Grégory Combettes, président, et Jean Rigal, responsable du caveau.



De nouvelles cuvées qui riment avec qualité et modernité.

Après plus d'un an de travail en collaboration avec le cabinet AOC Conseil, les Celliers du Val des Pins viennent de dévoiler leurs quatre nouvelles gammes.

Gregory Combettes, président, et Jean Rigal, responsable du caveau, confient : "Nous avons de nombreuses gammes et nous avons décidé de recentrer l'offre. Nous ne proposons désormais plus que 12 produits réunis en 4 gammes, avec de grands classiques de la cave et de toutes nouvelles cuvées."

"Rendre le vin bio accessible à tous"

La gamme biologique se place en entrée de gamme, une volonté assumée par l'équipe : "Nous tenions à rendre le vin biologique accessible à tous."

Mais le changement ne se limite pas au nombre de cuvées et aux cépages, comme l'expliquent les deux viticulteurs : "En accentuant le travail de sélection parcellaire et en diminuant le nombre de références, nous avons aussi pu gagner en qualité. Nous avons également modifié toute la présentation, avec de nouvelles étiquettes et de nouveaux noms de cuvées plus évocateurs, afin de permettre une meilleure lisibilité, de dynamiser et de moderniser notre offre."

Un nouveau logo

Même le logo a été repensé afin de mettre en valeur le territoire couvert par la cave. Le Château de Montlaur a ainsi fait place à une pomme de pin avec 7 écailles, qui symbolisent les 7 communes concernées, à savoir Montaud,

Saint-Bauzille-de-Montmel, Saint-Drézéry, Sussargues, Saint-Jean-de-Cornies, Saint-Hilaire-de-Beauvoir et Castries.

Preuve en est que, malgré ses 85 ans, la cave coopérative du village compte bien rester dans l'air du temps !

Correspondante Midi Libre : 06 80 89 39 80